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会議名： 第4回グループリーダー会議

議題 各プロジェクトの進捗状況、講演会の開催、来年度予算

会議要旨

速野会館　小会議室

山本富夫、岡本善広、伊藤潔、今井孝雄、田中斎、堀江　清、今井　寿一

坪内課長・高山主任（地域振興）、金森館長・飯田主事（会館）

内容

　　　　≪進捗状況≫１花壇設置は、寺田石油前の県所有地を検討。南部土木と協議中。
　　　　　　　　　　　　　　２横断幕は、ピエリ守山と共同で作成中。

　　　　　　　　　　　　 　 ４木浜内湖は会議の傍聴し次年度以降検討していく。

  ○E：≪今年度目標≫語り部会の実施、これからの速野のナレーション付け、絵本作り

　　　　　　　　　　　　　 ３健康器具提案は、今後調査し県等に働きかけを検討する。

１　各プロジェクトの進捗状況および検討について
　○A：≪今年度目標≫花壇設置、横断幕設置、びわ１・もり１・はや１をテーマに自転車で速野を盛り上げの検討等

　　　　　　　　　　　　　今後ナレーションをつける。

　○B：≪今年度目標≫歴史編のマップづくり、歩こう会実施、自然編データ集め。
　　　　 ≪進捗状況≫１歴史編マップづくりは、承諾依頼を今後自治会長にお願いする。

ていくため、サイクリング大会実施、湖岸振興会との連携、木浜内湖。

　　　 　≪進捗状況≫１語り部会の実施は、１月17日に実施。まなびあい展示物提供依頼（あれば）。
　　　　　　　　　　　　　 2これからの速野は、つどいで上映・アンケートを実施し、その内容を踏まえて

　　　　　　　　　　　　　　３湖岸振興会との連携は、ピエリ守山との連携や10月17日の湖岸清掃等で

　　　　　　　　　　　　　 ３自然編データ集めは、自治会に依頼しました。
　○C：≪今年度目標≫市民の森内のウォーキングマップづくり、四季桜植樹、健康器具提案

　　　　　　　　　　　　　 ２歩こう会は、12月５日に実施。10月11日に下見を実施する。

　　　　 ≪進捗状況≫１マップづくりは、つどいのときに渡す。詳細は森づくりセンターと連携し書き込む。
                           ２四季桜植樹は２月21日実施。

　○D：≪今年度目標≫大川の整備検討、親水デッキの活用検討、竹やぶ活用検討
　　　　 ≪進捗状況≫１大川の整備は、水遊びできるように今後検討整備していく。
　　　　　　　　　　　　　 ２親水デッキは、11月21日ワークショップ実施等、検討していく。

　　　　　　　　　　　　　　　連携。

【協議事項】
○Aプロジェクト：自転車の拠点の場所を寺田石油前か美崎公園かグループ内で悩んでいる。ご意見
　　　　　　　　　　いただきたい。
　　　　　　　　→大川と地球市民の接点付近に芝生を増えたが、土地が余っているのでそこを使って

　　　　　　　　　　⇒Aプロジェクトで相談させていただく。

○Aプロジェクト：花壇設置をするにあたって、管理はAプロジェクトを中心に行っていくが、草取り等全
　　　　　　　　　　自治会にご協力いただくことになると思うが、お認めいただけるか。
　　　　　　　　　　⇒ご承諾いただく。

　　　　　　　　　　　　　 ３竹やぶの活用検討は、バンブーハウスを県立大に見に行く。

　　　　　　　　　　　　３絵本づくりは、委員会で承認いただき次第各校園に依頼していく。

　　　　　　　　　もらっても良い。



次回以降に
ついて

次年度の計画の検討とまちづくりの各部会との連携

各プロジェクトの進捗状況の共有、F講演会の実施決定、来年度予算案の決定決定事項

【その他】
○Aプロジェクト：花壇に植える木は、モクセイの中にはにおいが強すぎるものがあるため注意する。
○Dプロジェクト：美崎に大川氾濫時の巻物があるから、言っていただけたら使用可能。
　　　　　　　　　　⇒Bでも使わせていただきたいので、見に寄せていただく。

４　その他
　○びわ１ロゴマーク・・・市として使用の検討中。

○Aプロジェクト：花壇設置にかかりのびのび木陰事業を学区名で申請させていただいて良いか。
　　　　　　　　　　⇒ご承諾いただく。

　　　　　　　　　　⇒Eでも使わせていただきたいので、見に寄せていただく。

　⇒ご承諾いただく。発表内容は、ふるさとづくり委員会だよりを元に藤川さんと相談し決定する。
と申し出があったがいかがか。発表者はCプロジェクトの藤川さんには発表していただくのはいかかが。

３　来年度予算について
　○ソフト・・・今年度と同様に事務局費含めて56万円で要求する。
  ○ハード・・・A花壇工事とB自然編の案内看板設置で200万円要求する。

２　講演会の開催について
　○前回の会議にて学区民のつどいで、まるごとの説明を行うのはどうかと提案いただいた。
　今回は、地球市民の森で実施することもあるので、CプロジェクトからFグループを代表して発表したい


